

Cuba et la Guyana expriment leur volonté de maintenir la coopération en matière de santé



La Havane, 16 juin (RHC)- Les gouvernements de Cuba et de la Guyana ont exprimé leur volonté de maintenir la coopération en matière de santé moyennant le renforcement de la présence des médecins cubains en Guyana.

Au cours de la 10e Conférence Scientifique qui s'est tenue à Georgetown, la capitale de ce pays, la chef de la Brigade Médicale Cubaine, Midalys Otero, a remercié le ministère guyanais de la santé de sa coopération et de son caractère professionnel.

Midalys Otero a rappelé que les médecins internationalistes travaillent sur tout le territoire de la Guyana. Elle a ajouté que 440 000 consultations ont été données en 2013.

Pour sa part, le ministre guyanais de la santé, Beri Ramsaran, a mis en exergue les relations entre nos deux pays qu'il a qualifiées de fructueuses depuis des années.

Cuba envoie des professionnels de la santé en Guyana depuis 1978 et elle a accordé des centaines de bourses à des étudiants de ce pays qui viennent surtout faire leur médecine dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25911-cuba-et-la-guyana-expriment-leur-volonte-de-maintenir-la-cooperation-en-matiere-de-sante>



Radio Habana Cuba